

La asistencia y participación activa en clases es un elemento importante del desempeño académico. Por tal razón, el Reglamento Académico de la ULSA establece un porcentaje mínimo de asistencias a un curso para obtener el derecho a examen final correspondiente.

La Carta Descriptiva elaborada por cada profesor(a) insiste en evitar las faltas y, cuando éstas sean inevitables pero excusables (por impedimentos, como enfermedad o compromisos familiares o laborales), presentar un justificante de las mismas.

En situaciones ordinarias, los justificantes son autorizados únicamente por el animador de carrera; en otras situaciones pueden autorizarlos otras autoridades académicas (Coordinadora de área o la Dirección Académica). Los justificantes deben presentarse al maestro o maestra lo más cerca posible del día de la falta.

Es igualmente importante que cada estudiante lleve control de sus faltas, revisando periódicamente el registro de asistencia e inasistencias que se encuentra en la pestaña "Autoservicio" del sitio de la universidad en la red.



LABORATORIOS

Un aprendizaje actualizado y cercano a la realidad requiere de espacios más allá del aula en los que puedan recrearse ciertas condiciones que permiten comprender mejor los contenidos que se estudian. Uno de estos espacios son los laboratorios.

En la ULSA, han sido creados y equipados los siguientes laboratorios:

- o Automatización y control
- o Cómputo
- o Diseño y simulación
- o Electromédica
- o Electrónica
- o Fotografía

Los laboratorios están abiertos en días y horas hábiles, a partir de las 7:00 am hasta 8:30 pm. El libre acceso a ellos depende del horario de clases de las carreras que hacen uso de ellos.

Para mayor y precisa información, contactar a las siguientes personas:

Dr. Héctor Alfredo López Aguilar, responsable de laboratorios, extensión 3104,

Armando González Herrera, Técnico, ext. 3105,

Víctor Iván Martínez Chavira, Lic en Diseño, ext. 3106.

Con excepción del laboratorio de fotografía que se encuentra junto al área de sistemas, el resto de los laboratorios se encuentran en el sótano de la Torre de la Comunidad.

Quienes necesiten algún servicio, deben acudir personalmente a solicitarlos, o bien, llamar a las extensiones arriba mencionadas, por lo menos con 24 horas de anticipación y, además, presentar sus archivos en formato .dxf

LABORATORIOS DE CÓMPUTO

La ULSA Chihuahua cuenta con aulas de cómputo que ofrecen recursos y herramientas adecuadas para el desarrollo de las actividades escolares de los alumnos.

En función de los requerimientos de las distintas carreras, los laboratorios cuentan con una amplia variedad de herramientas de diseño, dibujo, programación, fotografía, arquitectura, contabilidad, entre muchas otras. Estas herramientas satisfacen ampliamente las necesidades de la comunidad Universitaria, en particular de quienes cursan carreras tanto de ingeniería como licenciatura.

La ULSA ha instalado y puesto a disposición 6 laboratorios dotándolos con un total de de 133 equipos de cómputo distribuidos en estas aulas. Cada equipo cuenta con las herramientas antes mencionadas.

Se tiene previsto incrementar la cantidad de estaciones de trabajo (equipos) para solventar la demanda de la población estudiantil que, año tras año, ha ido incrementando y, consecuentemente, contribuyendo al desarrollo y crecimiento de la institución.

El acceso a estos laboratorios es doble. Un acceso se encuentra subiendo las escaleras junto al pórtico hasta la puerta que se encuentra a la izquierda, en el primer descanso. O bien, descendiendo las escaleras que están junto a la Biblioteca.

LABORATORIO URBANO

El Laboratorio Urbano forma parte del Parque de Innovación La Salle Chihuahua y su misión consiste en brindar asesoría técnica sobre proyectos arquitectónicos, urbanísticos y territoriales en sus distintas facetas, así como realizar investigaciones sobre el hábitat y la realidad urbana de los municipios del Estado de Chihuahua.

Las líneas de investigación y de transferencia de conocimiento del Laboratorio Urbano son las siguientes:

-Línea Urbanismo Táctico. - Promueve la rehabilitación y mejora de los entornos urbanos mediante proyectos, estudios e investigaciones estratégicas en el espacio público, desde la escala territorial-urbana hasta la arquitectónica-interior.

Ejes temáticos:

- Equipamiento urbano
- Espacio público
- Centro histórico y la conservación del patrimonio
- Proyecto arquitectónico
- Desarrollo urbano Inteligente

-Línea de Accesibilidad Universal. - Incluye proyectos, estudios e investigaciones sobre la accesibilidad universal y todas sus aplicaciones tanto en entornos urbanos como interiores.

Ejes temáticos

- Accesibilidad universal y diseño para todos
- Accesibilidad cognitiva
- Evaluación y adecuación de espacios accesibles arquitectónicos y urbanos

- Turismo accesible
- Patrimonio accesible

-Línea de Apego e Identidad Urbana. – Incluye programas, estudios e investigaciones sobre la participación ciudadana de los habitantes encaminada a tener una relación activa con los temas de la ciudad y generar apego e identidad al lugar.

Ejes temáticos

- Programas de participación ciudadana en niños
- Fomento al apego e identidad
- Fortalecimiento de lazos comunitarios
- Patrimonio Sociocultural



MANTENIMIENTO

Para asegurar el adecuado funcionamiento de todas sus instalaciones y servicios, la ULSA cuenta con personal dedicado y capacitado para estas tareas. El personal de MANTENIMIENTO responde a su coordinador, Ing. Antonio Sigala Saucedo, y a un supervisor, Sr. Juan Aurelio Zubía Mora.

Cualquier reporte de situaciones que requieran atención, seguimiento o reparación debe presentarse ante ellos, llamando a las extensiones 2060 y 2064, o bien acudiendo a sus oficinas, ubicadas junto a la entrada sur del Salón Salvador Valle.

Las horas de oficina, en días hábiles, son de 7:00 am a 9:00 pm. Para emergencias, fuera de horas de oficina, llamar al celular 614 175 7170.

MASCOTA

Es práctica común de organizaciones lucrativas y no lucrativas, especialmente universitarias, elegir un símbolo que represente sus valores y, así, las distinga e inspire a quienes pertenecen a ellas. Generalmente, este símbolo es elegido entre especies animales. Por eso es también reconocido como Mascota y se hace presente en eventos significativos, especialmente en torneos deportivos.

El coraje, el espíritu de lucha, la nobleza, la valentía y el no rendirse, son características eminentes del toro bravo que deseamos ver convertidas en virtudes del género humano, especialmente en los jóvenes.